



## **Communiqué de presse : JO d'hiver 2030, le CESER Auvergne-Rhône-Alpes jette un froid !**

Alors que les promoteurs du projet de jeux olympiques (JO) d'hiver dans les Alpes françaises en 2030 s'auto-congratulent et se targuent d'un soutien populaire, le CESER Auvergne-Rhône-Alpes, assemblée régionale de la société civile, a jeté un froid en rejetant à une large majorité le projet de vœu de soutien aux JO 2030. Ce désaveu cinglant montre que le monde économique largement dominant dans cette assemblée, ne croit pas à un projet ficelé à la va-vite dont l'équilibre économique est douteux.

Comment ne pas déceler le green-washing derrière les propos lénifiants des présidents de régions ? N'est-il pas impossible dans le temps imparti (6 ans) de croire que les infrastructures ferroviaires promises pour les déplacements seront réalisées à temps : il aura fallu 10 ans d'études et 10 ans de travaux pour réaliser un petit tronçon entre Genève et Annemasse (Léman express), et le contournement nord de Lyon (CFAL) est depuis 20 ans toujours à l'étude ....

En 2030, alors que les glaciers des Alpes ne seront plus que des squelettes, déplacer des milliers de spectateurs en avion pour contempler des sportifs évoluant sur de la neige artificielle fabriquée à partir d'une ressource en eau raréfiée n'aurait-il pas quelque chose d'obscène ?

Coordonnées correspondant Vivre et Agir en Maurienne :  
Martine Noraz - 06 24 80 21 22